
 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

日 本 共 産 党 の 亀 田 優 子 議 員 は 府 営 水

道の値上げ問題について、中村正公議員

は 男 山 へ の 大 型 太 陽 光 発 電 施 設 の 建 設

 
２０１９年９月２２日 №６８２ 日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 

          ◇ 市議団 メール jcp-ywta@am.wakwak.com ◇ホーム ペ ージ⇒ Ｊ Ｃ Ｐ八幡市 議 団 で検索  

山 本 邦 夫 市 議  ９ ８ ２ ・ ８ ８ ４ ４

巌   博 市 議  ９ ８ ２ ・ ９ ６ ６ ３

亀 田 優 子 市 議  ９ ８ ２ ・ １ ２ ７ ７

中 村 正 公 市 議  ９ ８ ３ ・ ８ ３ １ ２

澤 村 純 子 市 議  ９ ８ ３ ・ ６ ２ ７ ５

京都府水道経営審議会は、南部の宇治系、

木津系、乙訓系の３つの府営水道の料金を

統一し、宇治系の料金を３０％値上げする

中間答申案を発表しました。 

亀田優子議員は、料金統一は水道の広域

化、民営化につながると指摘。府営水道の

値上げが八幡市の水道料金の値上げにつな

がらないようにすべきだと追及しました。

市長も負担軽減を府へ要望 
市は、「府営水道の中間答申案を非常に厳

しく受け止めている。府にたいして負担軽

中村正公議員は、男山山頂の大型太陽

光発電施設を規制する条例制定を急ぐ

べきだと質問。 

市は、太陽光発電施設が環境や景観、

防災に影響を与える可能性があるとし

て、条例制定にむけ、土地所有者の責務、

禁止区域の設定、住民への周知、市の勧

告権限を明記する考えを示しました。 

１０月中旬から市民意見の募集を経

て、１２月議会に条例案を提案し、来年

４月１日の施行をめざします。 

 

  

 

 

国民健康保険で、国は、子ども、高齢者、

障害者の医療費の窓口負担を市独自で助成

している自治体にたいして、ペナルティをか

けています。 

巌博議員は、国にペナルティの廃止を求め

るべきではないかと質問しました。 

市は、減額措置を廃止するよう、全国知事

会、市長会を通じて要望していくと答弁しま

した。 

減を要望していく」と答えました。また、

市長は、水道事業の民営化を否定しないも

のの、「大幅な料金値上げについては配慮願

いたい」と答弁しました。 

 
府営水道料金改定案（円／ｍ3）  

建設負担料金  

現行４４円⇒５５円  

使用料金  

現行２０円⇒２８円  

計画の問題について、巌博議員は国保料

引 き 下 げ に つ い て 一 般 質 問 を お こ な い

ました。 


